

03/05/2019

Puerto Montt: Fiscalía Regional y Hospital fortalecen nexos para evitar espacios de revictimización

Con el objetivo de coordinar de mejor forma la labor entre ambas instituciones y enfocados en el apoyo a las víctimas de delitos sexuales, el Fiscal Regional de Los Lagos, Marcos Emilfork, se reunió con la directora del Hospital Puerto Montt (HPM), Mónica Winkler, para trabajar en cómo el sistema de justicia y el área de la salud pueden confluir en un propósito común, que es mejorar la atención de los ciudadanos que han sido afectados por un delito.



Durante la visita el Fiscal Regional hizo entrega a la Dirección del HPM un conjunto de artículos como ropa, ropa interior, sandalias, zapatillas y toallas para ser destinadas a las víctimas de un delito y que son atendidas en la Unidad Clínica Forense del centro asistencial.

Al respecto, la Dra. Mónica Winkler, directora del Hospital Puerto Montt, valoró la visita del fiscal regional. “La visita se da en el contexto de lograr una mejor coordinación entre la Fiscalía Regional y el HPM en cuanto a temas muy relevantes, como los que se refieren a las víctimas de delitos sexuales, las víctimas de delitos de género y las cadenas de custodia. También en cuanto a las coordinaciones fundamentales entre Fiscalía, Hospital y las policías”.

“Junto con esto, una cosa que ha sido maravillosa para nosotros, es que además traen a nuestra Sala de Atención de Víctimas regalos que consisten en toallas, zapatillas y vestuario para apoyar a las víctimas en el momento de su atención porque es, fundamental, no re-victimizar”, añadió la directora del HPM, tras lo cual se realizó una visita a la sala de atención.

En tanto, el Fiscal Regional Marcos Emilfork, destacó la importancia de la visita para un trabajo mancomunado con miras a una mejor atención de las víctimas y usuarios. “En el marco del Modelo Integral de Atención de Víctimas de Delitos Sexuales como niños, niñas y adolescentes en nuestra región, que es un programa inédito, vinimos al Hospital a hacer entrega de distintos objetos principalmente ropa, ropa interior, zapatos, toallas y todo aquello que necesita un niño cuando se procede a la incautación por parte de la Fiscalía y las policías en el marco de la investigación de las ropas de los niños”. “Creemos que ponernos en el lugar de los niños que han sido víctimas y que luego de una denuncia forman parte de un proceso investigativo es tremendamente importante, evitando la re-victimización, y fortaleciendo también su adhesión al proceso penal”, agregó el jefe regional del Ministerio Público.

El jefe de la Fiscalía Regional destacó el acercamiento y la llegada fluida junto con agradecer la disposición en términos de mejorar los procesos de trabajo como la cadena de custodia y evidencia en materia no solo de delitos sexuales sino que en otras materias.

“También tenemos otros aspectos que tenemos que mejorar y que podemos seguir mejorando, por ejemplo, la interacción de la declaración de los profesionales en juicio; datos de atención de urgencia donde pudimos visitar las dependencias de la Unidad Clínica Forense en materia de delitos sexuales en el HPM. Así podemos ver cómo el

sistema de justicia y el área de la salud pueden confluir en un propósito común, que es ponernos en el lugar de las víctimas y mejorar la atención de los ciudadanos que han sido afectados por un delito en nuestra región, y que es un propósito común tanto de la Dirección del HPM como de la Fiscalía Regional de Los Lagos”, concluyó el fiscal regional de Los Lagos, Marcos Emilfork.

De modo paralelo, en la Fiscalía Local de Puerto Montt se desarrolló una reunión de coordinación que fue encabezada por el Fiscal Jefe, Marcello Sambuceti, y por el Médico Jefe de Urgencias, Dr. Luis Hausdorf. En la oportunidad se vieron materias relativas al levantamiento y custodia de evidencias, así como de otros aspectos que tienen directa relación con la investigación criminal.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369